



Perles de Sagesse
publiées par le Phare du Sommet

Vol. 35, n°59 **Les Parrains de la Jeunesse venus du Grand Soleil Central** 2 décembre 1992

Sauvez les enfants !

***La Mort et l'Enfer traquent les salles de classe de l'Amérique.
Transformez le système éducatif de l'Amérique.
Ne renoncez pas ! N'oubliez-pas les enfants***

Dépêchez-vous ! Dépêchez-vous ! Dépêchez-vous !

Ô Puissants Êtres des Âges, ô vous qui êtes la Flamme vivante de la Jeunesse éternelle, nous, les Parrains de la Jeunesse, nous [vous] [saluons, les sept Saints Kumaras ! Nous saluons le Corps de Dieu en haut et le Corps de Dieu ici sur la terre !

C'est pourquoi, nous venons en procession solennelle et sommes accompagnés de légions de Lumière, car, bien-aimés, chaque enfant de Dieu, chaque fils et fille qui est venu d'en-haut reçoit l'attention requise en cet instant. Et nous renforçons la flamme du cœur par le pouvoir du Grand Soleil Central.

Que se répandent alors les rayons lumineux provenant du cœur de tous ceux qui ont gardé leur lien avec le Tout-Puissant, avec Alpha et Oméga ! Que les rayons se répandent, alors, et qu'une accélération se produise dans les cœurs de ceux dont la flamme a vacillé et s'est éteinte en raison du découragement, de privation, de disgrâce.

Oui, mes bien-aimés, nous utilisons ceux qui, en leur qualité de gardiens de la flamme sur terre, ont gardé la flamme depuis des milliers et des milliers d'années pour rallumer ces cœurs qui ont laissé s'affaiblir l'étincelle divine à un point tel que la flamme s'est éteinte tout simplement.

Bien-aimés, nous sommes en réunion solennelle avec de nombreux hôtes du Seigneur et nous nous inclinons devant la flamme en vous et nous exprimons notre gratitude pour votre présence ici, car vous vous êtes déplacés, mettant de côté les nombreuses exigences que la vie vous impose, pour venir et assister à une conférence donnée par la jeunesse sur la jeunesse du monde et de l'Amérique.

Êtres bénis, les sujets que nous aborderons ce soir pèsent sur le cœur de la Mère Divine. Je vais vous dire à quel point la situation est désastreuse, car je me fais le porte-parole de nous tous. Et je vous le dis, bien-aimés, qu'il s'agit là d'une guerre de l'esprit et que les anges déchus sont résolus à couper une génération de la suivante de sorte que, d'ici une centaine d'années, cette planète pourrait régresser au point où vous ne pourriez pas la reconnaître après une telle transformation.

Oui, bien-aimés, c'est à l'ordre du jour des êtres déchus, dont le temps est très, très compté.

Par conséquent, nous vous disons : *dépêchez-vous, dépêchez-vous, dépêchez-vous, dépêchez-vous, dépêchez-vous !*

N'avez-vous pas entendu ces mots prononcés dans la musique qui a été jouée pour vous ? Elle dit : « Dépêchez-vous, dépêchez-vous, dépêchez-vous avant qu'il ne soit trop tard ! » Alors, dépêchez-vous de résoudre votre psychologie, tous vos points d'arrêt dans le temps et l'espace, là où vous avez été blessés et battus lorsque vous étiez enfant ou lors d'incarnations précédentes.

Vous pensez que *vous* avez des blessures. Vous pensez que *vous* avez été battus. Bien-aimés, je vous dis qu'il n'est pas possible que ce soit autant que la génération actuelle a été battue et blessée. Ces enfants qui vivent sur la terre, qu'ils aient gardé la flamme ou non, sont attaqués par de telles ténèbres et de tant de façons subtiles – aucune n'étant, bien entendu, plus mortelles que le rythme de la musique de l'enfer lui-même, plus que les drogues qui leur sont fournies, plus que le sucre saturant le cerveau, le cœur et nuisant même à la concentration de la Lumière dans les chakras spirituels.

Mes bien-aimés, vos maux et douleurs sont mineurs comparativement aux maux et douleurs de ceux qui vous réclament à grands cris. C'est comme s'ils étaient partiellement dans le plan astral, en enfer même, tout en étant incarnés. Et leurs bras et leur tête et leurs cris parviennent jusqu'à vous ! Et pourtant, il y a même une séparation entre eux et vous, on dirait presque qu'un voile couvre vos yeux et que vous n'avez pas vu et que vous ne voulez pas voir ce qui arrive à ces tout-petits à mesure qu'ils deviennent de plus en plus grands et qu'ils vieillissent avant leur temps en raison du gaspillage de la force vitale, du brouillage du cerveau, de l'absence du Verbe et de la logique de l'Esprit de Dieu et, tout simplement, en l'absence des principes de base de l'action juste et de la conduite juste.

Ô cœurs bénis, par où allez-vous commencer ?

Vous commencez là où vous commencez toujours. Vous commencez à l'autel de Dieu, et vous commencez avec la conviction absolue que la toute-puissance de Dieu est capable de se manifester à travers vous !

Mes bien-aimés, il est temps de régler toutes les divisions existant à l'intérieur de vos propres membres par le pouvoir de Jésus, le Christ vivant, par le pouvoir guérissant de la grâce et les dons de l'Esprit Saint¹.

Il est temps de vous dire et de dire à Dieu : « Assez, c'est assez ! J'en ai assez de cette indulgence qui se trouve dans mes supposés schismes, quels qu'ils soient. Je ne peux pas être dans une situation pire que celle de ces enfants ! Je me *libérerai* et me consacrerai au service du Christ vivant en eux.

Je n'accepterai pas un *non* comme réponse ! J'irai avec mon cercle et mon épée de flamme bleue au nom d'Astréa. Je prendrai mon épée de l'Archange Michel et je continuerai à faire des appels pour les jeunes du monde et pour que soient liés ces entités, ces désincarnés et ces anges déchus qui en ont fait leur proie maintes et maintes fois ! »

Oui, bien-aimés, n'acceptez pas le « non » que répondent ces enfants, car ces enfants ont développé de la dureté de cœur et du cynisme. Car où sont leurs parents ? Où sont-ils ?

Bon nombre d'excellents parents occupent deux emplois pour subvenir aux besoins d'un foyer monoparental, et [dans certains cas] même les deux parents occupent deux emplois chacun

pour offrir à leurs enfants un certain niveau de vie. Je vous le dis, l'amour est la clé de l'équilibre entre [le travail et les] enfants, et la sagesse du cœur [vous dira quel est ce] temps qui doit être passé dans un cercle de véritable communion [familiale].

Si vous devez communier avec des enfants qui subissent chaque jour un lavage de cerveau dans les écoles, alors, je vous le dis : il est temps que vous entriez dans ces écoles et que vous les observiez par vous-mêmes !

Il est temps que vous regardiez les mêmes films que vos enfants regardent et que vous prêtiez l'oreille à la même musique [qu'ils écoutent] afin que vous puissiez comprendre ce qui se passe dans leur conscience.

Vous devez réaliser qu'une force de grande noirceur a, dans bien des cas, séparé l'âme et l'esprit mêmes des enfants de ceux de leurs parents.

Par conséquent, vous devez prendre position et par-dessus tout, vous devez suivre le cours offert la fin de semaine par la faculté de « Summit University » au Montana, par lequel vous apprendrez à enseigner aux enfants à lire selon la méthode phonétique Spalding.

Mes bien-aimés, c'est une nécessité absolue ! Et vous devez accueillir les enfants de tous âges dans votre maison et leur offrir cette formation et les libérer de la dépression même [qui résulte du fait qu'ils ne savent pas lire], ce qui les maintient dans un état dépressif et les fait dévier du courant principal de la vie pendant toute cette incarnation – et peut-être même au-delà ?

Je vous le dis, mes bien-aimés : enseigner la lecture, l'écriture et l'arithmétique aux enfants ayant moins de sept ans est la responsabilité solennelle de chaque parent et de chaque personne qui se dit Porteur de Lumière sur la terre – chacun d'entre vous qui parcourrez le sentier qui mène au Soleil et qui avez l'intention de réaliser l'union avec Dieu. Vous ne serez pas reçus dans cette union si vous laissez ces tout-petits [sans instruction] !

Vous devez sauver les enfants, vous devez sauver leur esprit ! Et vous devez savoir que vous ne pouvez le faire tout seul et qu'être présents devant votre autel quotidiennement est *indispensable*. Et vous devez faire appel à Astréa pour que les jeunes du monde soient entourés de son puissant cercle et de son épée de flamme bleue.

Faites, par conséquent, que les sessions de décrets qui se tiennent ici pendant toute la conférence d'automne à Atlanta soient consacrées à la jeunesse du monde entier. Cela doit être fait, bien-aimés ! Car la force [sinistre] elle-même vous a empêchés de vous concentrer totalement sur ce sujet – qui est le plus vital, *le plus vital*, je vous le dis, sur toute la terre ! Car c'est la génération de demain. Ce sont les dirigeants* d'aujourd'hui et les dirigeants de demain !

Cœurs bénis, comment pouvez-vous léguer un pays, et encore moins votre propre organisation, vos églises et vos écoles à une génération qui non seulement ne sait pas lire, mais ne voit même pas la nécessité de l'orthographe, car ils ont des ordinateurs qui épellent les mots à leur place ?

Je vous le dis, l'alphabet est vraiment une manifestation de la lumière d'Alpha et d'Oméga. Ils devraient apprendre également l'alphabet hébreu afin de comprendre les *séphiroth* et de saisir les principes des vingt-deux lettres. Oui, cœurs bénis, le pouvoir du trente-trois est présent [dans l'Arbre de Vie hébreu]².

Ainsi, sachez et sachez le bien, vous devez être capables d'enseigner non seulement la lecture par la méthode phonétique, mais aussi les rudiments de l'arithmétique et de l'écriture. La lecture, l'écriture et l'arithmétique doivent être ancrées solidement dans la main, le cœur et l'esprit des enfants qui vous sont confiés, des enfants du voisinage et de tous ceux que vous côtoyez, de sorte que lorsque viendra le temps de leur admission à l'école publique, ils ne subiront pas les calomnies de ces instituteurs et de ces systèmes qui, disons-le, ne disparaîtront pas.

Je vous autorise, au nom de Dieu Tout-Puissant, à apprendre, au cours de cette conférence, comment invoquer le jugement du Seigneur et Sauveur Jésus-Christ qui a dit : « Mais, si quelqu'un

scandalisait un de ces petits qui croient en moi, il vaudrait mieux pour lui qu'on suspendît à son cou une meule de moulin et qu'on le jetât au fond de la mer³».

Je vous dis, il est temps de réclamer le jugement de l'*ensemble du système d'éducation* de ce pays et d'ailleurs, car il influence les enseignants du monde ! Mais [les éducateurs d'un] grand nombre de nations sont bien trop intelligents et n'ont pas laissé leurs systèmes se dégénérer.

Je vous dis, la Mort et l'Enfer règnent dans les salles de classe de l'Amérique !

Allez-vous les tolérer longtemps, enfants de la Lumière ? [« Non ! »]

Bien, je vous dis alors, vous *devez* faire quelque chose à ce sujet !

Vous ne devez pas oublier cette soirée.

Vous ne devez pas oublier de répondre au cœur du Soleil.

Vous pouvez en être malades, vous évanouir, être fatigués de combattre, mais *vous devez continuer le combat !*

N'oubliez pas d'invoquer votre tube de Lumière.

N'oubliez pas de faire appel à la flamme violette qui gronde au centre [de votre tube de lumière] et de placer le cylindre de flamme bleue [tout autour à l'extérieur].

N'oubliez pas d'utiliser votre épée physique⁴ et de faire appel quotidiennement à l'Archange Michel pour libérer les jeunes du monde entier !

Vous pouvez coller, sur les murs de votre maison, des photos d'enfants vivant partout en Amérique. Et, vous pouvez brandir l'épée de l'Archange Michel autour des photos d'enfants – des photos, des affiches et tout ce que vous pouvez trouver dans les magazines – en coupant tout autour d'eux et en demandant que des millions d'enfants soient libérés [à l'aide de ces photos].

Et, pendant que vous y êtes, bien-aimés, vous feriez mieux de garder une photo des fœtus avortés pour vous rappeler, chaque jour de votre vie, que des enfants sont avortés – des enfants que nous envoyons du Soleil Central et qui n'iront jamais au jardin d'enfants, qui ne pourront jamais se rendre à l'école maternelle, car ils ont été avortés !

Faites qu'ils soient libérés dans le plan éthérique et dans le plan astral ! Faites qu'ils soient libérés de toutes ces cicatrices dont ils sont marqués en raison d'un si grand traumatisme subi lorsqu'ils sont assassinés dans le sein de leur mère !

Mes bien-aimés, il est bon de s'en souvenir.

Comment peut-on l'oublier ?

Alors, veillez à ne pas l'oublier en gardant ces photos en face de vous. Je vous le dis, bien-aimés, vous ne devez pas laisser passer un jour sans vous tenir au côté de la Mère du Monde et de la Mère de la Flamme pour exorciser la planète des forces de la Mort et de l'Enfer !

Vous pensez que la chevauchée du quatrième cavalier monté sur le cheval pâle⁵ aura lieu un jour ou l'autre dans l'avenir. Je vous le dis, le cheval pâle parcourt l'Amérique de long en large et fait descendre le karma sur les parents, sur les enfants de la troisième, de la quatrième, de la dixième, de la quarantième et de la cinquantième générations⁶ remontant jusqu'à la période de l'Atlantide.

Oui, bien-aimés, le karma descend rapidement ! Mais, il y a aussi un puissant Arbre de Vie dont les fruits serviront à la *guérison* des nations⁷, à la *guérison* de la jeunesse du monde, à la *guérison* des enfants.

C'est pourquoi, enseignez-leur !

Qui enseignera aux enfants ?

Levez la main, mes bien-aimés !

Qui enseignera aux enfants ?

Allez à leur recherche !

Faites-leur de la place dans votre maison. Proposez de leur enseigner partout et dans toute situation que vous permettront leurs parents.

Je vous le dis, il y aura de nombreuses bénédictions accordées à ceux qui ont le courage d'enseigner aux enfants à lire et à écrire, d'enseigner aux enfants à compter.

Ô cœurs bien-aimés, quel cadeau vous offrez aux enfants lorsque vous leur donnez leur indépendance, qui est une manifestation de la puissante Triple Flamme de Vie !

Et ainsi, bien-aimés, en recevant de vous une leçon de lecture, ils peuvent commencer à faire grandir la plume jaune de la puissante sagesse, qui est une *autorité avisée*. Car ils deviendront sages, érudits et illuminés, parce que vous leur aurez non seulement appris à lire, mais que vous leur aurez également fourni les livres qu'ils doivent avoir pour avancer dans leur vie et aider d'autres enfants pris dans les sables mouvants du système d'éducation.

Mes bien-aimés, le pouvoir des mathématiques est le pouvoir du Verbe qui était avec Dieu au commencement. C'est le grand pouvoir. C'est vraiment l'action agissante de la volonté de Dieu. C'est l'organisation de la vie. C'est le fondement même de la géométrie de l'être.

Faites alors que le rayon bleu agisse et que le pouvoir des mathématiques se manifeste ! Et ne laissez pas un seul enfant que vous connaissez et beaucoup d'enfants que vous pourriez rencontrer être dépourvus des quatre groupes d'apprentissage qu'ils doivent posséder dans la géométrie de la vie – l'addition, la soustraction, la multiplication et la division.

Laissez venir [les enfants] et faites qu'ils soient solidement enracinés afin qu'aucun des êtres déchus qui sont entrés dans les écoles de ce pays – parce que, bien franchement, ceux qui leur ressemblent ne sont aptes à exercer aucune autre profession, mes bien-aimés – [aucun parmi eux ne puisse maudire les petits enfants]. Ne les laissez jamais plus maudire les petits enfants, ni maudire la Lumière en eux, ni maudire le Christ en eux et nier le Seigneur notre Droiture, qui est la voix de Dieu, en tant que conscience qui parle à leur cœur pour leur dire ce qui est bien et ce qui est mal.

Ô cœurs bénis, faites que l'amour s'élève en vous maintenant ! Et faites que l'amour soit la guérison de toute peur et de tout doute en vous-même. Allez simplement de l'avant et consacrez-vous, vous et votre vie, à aider les enfants de l'Amérique, sinon vous verrez dans une autre génération et dans une autre encore, [comme je l'ai dit], que vous ne pourrez même pas reconnaître ce pays, tout comme vous ne le reconnaissez pas dans certains quartiers aujourd'hui.

Cœurs bénis, c'est le message le plus sérieux que les Maîtres ascensionnés puissent vous faire entendre, car c'est le message de la perte de ce pays et, ultimement, d'autres nations sur la terre, si vous n'agissez pas et n'agissez pas à temps.

Je vous le dis, que les enfants apprennent à écrire par amour !

Qu'ils apprennent à écrire en caractères d'imprimerie.

Qu'ils apprennent l'écriture cursive.

Qu'ils apprennent l'orthographe.

Qu'ils apprennent à écrire un poème.

Qu'ils apprennent comment écrire une histoire et exprimer ce qu'ils ressentent dans leur cœur, que ce soit de la douleur ou du bonheur.

Qu'ils apprennent aussi l'art par amour, l'art comme étant le flux créateur venant de leur cœur ; et par le truchement de l'art, qu'ils expriment et couchent sur papier ce dont ils souffrent intérieurement.

Bien-aimés, vous verrez ainsi que les enfants s'élèveront et vous béniront pendant de nombreuses générations à venir.

Comprenez, bien-aimés, qu'il s'agit là d'une bataille *féroce* et, d'une certaine manière, les gens de bien dans les nations, appartenant à différents milieux, se sont tout simplement séparés de la jeunesse du monde parce qu'ils craignent le blasphème de ces mêmes démons qui les entourent et les emprisonnent. De sorte que certains enfants deviennent les porte-parole des esprits mauvais, et les parents [et les enseignants] sont incapables de traiter avec eux. Et certains ont peur de ces

enfants lorsqu'ils arrivent à l'adolescence, car ils se sentent [menacés par] les ténèbres qui les entourent.

Et au lieu de faire votre travail devant l'autel, comme vous l'ont enseigné les Archanges et les maîtres ascensionnés, au lieu d'aimer ces enfants et de les discipliner par amour et de leur donner une raison de vivre, vous vous éloignez d'eux et ils s'éloignent de vous. *Et c'est là le complot même des forces du mal.*

Quelle que soit la méchanceté qui sort de leur bouche, bien-aimés, *Dieu en vous est plus grand. Dieu en eux est plus grand !*

Vous devez prier et prier – et prier à genoux, s'il le faut. Priez le Cœur Immaculé de Marie, récitez vos rosaires, faites appel à l'Archange Michel et à toutes les armées du ciel. Mais [quoi que vous fassiez], nous vous disons, *ne renoncez pas, ne renoncez pas, ne renoncez pas !*

Car une grande majorité de ces enfants et de la jeunesse possèdent les matières premières pour prendre leur place dans la société comme de respectables et honorables citoyens, même s'ils n'ont que l'une ombre d'une triple flamme, ou même si celle-ci s'est éteinte, car [l'enregistrement et] la mémoire sont toujours présents.

Lorsqu'ils sont élevés dans une société qui les traite de façon équitable, honnête et juste et qui donne l'exemple, *ils pourront et ils retourneront à Dieu !*

Et ce qui semble presque impossible actuellement, car les choses sont allées si loin, *est possible !* Ce n'est pas possible pour l'homme. Le système éducatif de ce pays l'a bien prouvé ! *Rien n'est possible avec ce système !* Mais, sans ce système et avec le système du Grand Logos qui était avec Dieu au Commencement, *toutes choses sont possibles, même la transformation de cette génération !*

Nous vous lançons donc notre défi ainsi qu'à toute personne qui ose porter bien haut le flambeau de la Déesse de Liberté. Nous lançons ce défi pour renverser en entier le système éducatif de cette nation, *et de le faire aujourd'hui !*

Nous vous disons donc : *dépêchez-vous ! Dépêchez-vous ! Dépêchez-vous !* Des enfants naissent. Les années et les mois passent. Ils ont un an, deux ans, trois, quatre et cinq ans, et déjà ils ont dix et douze ans et vous n'avez pas encore agi. Il semble que la vie vous a échappé.

Eh bien, elle ne vous échappe pas parce que vous êtes des adultes, mais elle échappe aux enfants que vous avez ignorés.

Le Seigneur du Monde vient maintenant pour vous bénir et il place sa Présence électronique au-dessus de vous et au-dessus des jeunes du monde. Toute la hiérarchie de Lumière qui prend soin de cette planète n'a jamais été si concentrée, si engagée, si profondément préoccupée par l'avenir de la planète terre qu'elle ne l'est actuellement pour tous les enfants du monde, mais particulièrement pour les enfants de cette nation qui a les normes d'éducation les plus basses – lorsque vous combinez [ce qu'ils manquent à l'école], ce qui se passe à la télévision, ce qui se passe dans les salles de cinéma et la musique qu'ils entendent.

Cœurs bénis, y a-t-il un autre groupe d'enfants sur terre qui soit ainsi bombardé par les forces des ténèbres ?

Je vous dis non, il n'y a que ceux des civilisations occidentales qui reçoivent toute cette musique et toutes ces vidéos et toutes ces émissions télévisées et tous ces films.

Oui, bien-aimés, c'est une utilisation diabolique de la technologie qui provient de l'Atlantide, qui [notez bien mes paroles] est une perversion qui détruira la jeunesse du monde.

Bien-aimés, ceux qui fournissent ces produits pour les yeux, les oreilles et le corps des enfants *savent*, à un certain niveau, consciemment ou inconsciemment, qu'ils sont en train de détruire les enfants.

Et ainsi, la prophétie de l'Apocalypse se réalise : « Malheur à la terre et à la mer ! Car le diable est descendu vers vous, animé d'une grande colère !⁸ ».

Et ce diable, bien-aimés, cette semence des anges déchus, s'avance pour faire la guerre à la semence de la Mère Divine⁹. Et la semence de la Mère Divine est la semence du Christ, et la semence du Christ se trouve dans chaque enfant, chaque fils et fille de Dieu.

La guerre est par conséquent déclarée contre ces enfants qui possèdent la plus grande Lumière sur terre, contre tous leurs pairs et contre toute leur génération qui peut être élevée à condition que ces petits leaders de leur époque soient protégés en temps voulu afin qu'ils puissent s'élever et transmettre dans le monde ce que Dieu a confié à leurs soins.

Je prie Dieu qui est en vous, je prie pour vos appels demandant que cet avortement cesse et que les Porteurs de Lumière devant s'incarner puissent non seulement s'incarner, mais aussi recevoir l'enseignement de votre cœur.

Mes bienheureux, vous pouvez rire de joie, vous pouvez passer des moments agréables, mais pas complètement ni ultimement – vous ne pouvez vous abandonner entièrement au bonheur quotidien et au bonheur des jours d'or qui s'en viennent.

Car chacun de vos jours doit encore être teinté de la profonde prise de conscience de votre âme et de votre cœur de l'avortement des âmes de Lumière et de toutes les âmes – une prise de conscience au sujet des enfants qui ratent leurs périodes sensibles où ils devraient apprendre à lire et à écrire et à avoir la joie d'imaginer un univers de nombres et de géométrie [et vous devez faire quelque chose à ce sujet] !

Ô cœurs bénis, il est bon que vous ressentiez la douleur du monde, surtout la douleur des enfants. En ressentant cette [douleur], vous ne pouvez pas tout à fait remplir votre coupe de joie à ras bord.

N'oubliez pas les enfants.

Souvenez-vous des enfants car, il n'y a pas si longtemps vous étiez un enfant et vous avez été au moins nourri et avez reçu les bases d'une éducation.

Souvenez-vous, *souvenez-vous* des enfants.

Car, dans un avenir pas trop lointain, vous pourriez être de nouveau un enfant, et alors, vous récolterez le karma encouru dans votre vie précédente, dans *cette* vie-ci, parce que vous avez ignoré une occasion si grande et un salut si grand que vous auriez pu offrir aux petits enfants.

C'est une heure très grave de l'histoire de la terre, car les anges déchus ont décidé que, s'ils doivent être enchaînés et passer en jugement dans cette décennie et dans les décennies à venir, ils laisseront une terre brûlée et des enfants dont l'esprit aura été tellement embrouillé, tellement confus, tellement perturbé qu'ils seront incapables de s'élever et de réclamer la liberté de la terre.

Oui, bien-aimés, *c'est cela le complot* des anges déchus.

Grâce à Dieu vous avez résolu certaines situations récemment. Vous devez recommencer votre travail encore et encore au cœur même de l'Antéchrist. Rappelez-vous du massacre des enfants mâles¹⁰. Souvenez-vous de toutes les forces déployées pour éteindre la Lumière même du Seigneur Krishna à sa naissance. Oui, cœurs bien-aimés, les forces de l'Antéchrist s'acharnent contre les enfants. *Vous* devez maintenant engager le combat contre les ennemis des enfants.

Nous vous remplissons depuis le Grand Soleil Central et nous vous remplissons sur terre. Nous, les Parrains de la Jeunesse venus du Grand Soleil Central, ne pouvons pas quitter cette terre et nous irons dans le plan astral là où les enfants de la Lumière en incarnation ou non ont été emprisonnés par les anges déchus.

Ô cœurs bénis, je vous assure qu'il y a une réponse à chaque appel que vous faites. [Vous n'avez qu'à] maintenir un cycle régulier et rythmique, un rituel de prières adressées au cœur de la Mère Divine et au Cœur Immaculé de Marie, à toutes les armées du Seigneur que vous pouvez nommer. Maintenez cette vigile de prière ! Éteignez votre télévision, renoncez à un certain nombre d'émissions. Tenez-vous au courant des nouvelles et consacrez ce [qui reste] de temps [à prier] pour les enfants.

Nous vous avons appelés et notre appel atteint le cœur du Grand Soleil Central et se reflète à nouveau dans votre cœur, votre âme et votre esprit.

Rappelez-vous qu'il est possible, qu'il est tout à fait possible, que la situation toute entière se transforme.

Je dois dire que chaque gardien de la flamme, la Mère de la Flamme, chaque personne qui connaît la science du Verbe doit se lever et compter, en cette heure, parmi ceux qui travaillent pour la jeunesse du monde !

Mes bienheureux, je vous donne la tâche de relire le livre « La Science du Verbe¹¹ », écrit par ces Messagers, comme prérequis pour cette conférence et pour enseigner aux enfants.

Vous rafraîchirez votre esprit sur beaucoup de points de la Loi et vous comprendrez pourquoi le Verbe prononcé est le pouvoir de la prière et le seul pouvoir capable d'agir lors d'un exorcisme – eh ! oui, je l'ai bien dit, *l'exorcisme* des écoles, des collèges, des universités de l'Amérique !

Alors, mes bien-aimés, soyez remplis de pouvoir et apprenez vos leçons rapidement, car un monde attend *votre* réponse !

Je vous salue au nom d'Alpha et Oméga, de la Déesse de Liberté et des Seigneurs du karma.

En avant, vous qui êtes des fils et des filles de Liberté !

Nous sommes avec vous et *nous* le ferons !

Le *ferrez*-vous ?

[« Oui ! »] (Ovation debout de 36 secondes)

1« *The Summit Lighthouse (Le Phare du Sommet)* rayonne sur l'humanité entière pour se manifester sous la forme de *Pearls of Wisdom (Perles de Sagesse)*. »

Cette dictée des **Parrains de la Jeunesse venus du Grand Soleil Central** a été transmise par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche, Elizabeth Clare Prophet, le **8 octobre 1992**, à la fin du Service du jeudi soir durant la conférence de cinq jours sur *Voyages of Soul Discovery* tenue à l'hôtel Castlegate, à Atlanta, Georgia. Avant la dictée, les filles de la Messagère, Erin Lynn Prophet et Tatiana Prophet ont présenté une étude intitulée "Problems Facing Children and Teenagers Today and Some Spiritual Solutions" (*Les problèmes auxquels les enfants et les adolescents d'aujourd'hui sont confrontés et quelques éléments de solutions spirituelles*). [N.B. : Le texte entre crochets indique des mots non prononcés, mais implicites dans la dictée, ajoutés par la Messagère par souci de clarté du verbe parlé, sous la direction des **Parrains de la Jeunesse venus du Grand Soleil Central**.]

* « Et un petit enfant les conduira », Is 11, 6.

1. I Co 12, 1-11.

2. **Les séphiroth et l'Arbre de Vie hébreu.** Dans le mysticisme juif, les *séphiroth* représentent les dix aspects de l'être de Dieu qui se manifestent à partir de *Ein Sof*. *Ein Sof* (qui veut littéralement dire sans fin) est le terme employé pour décrire Dieu avant la création. *Ein Sof* se traduit généralement par « l'infini ». C'est la réalité ultime, la Cause Première, non manifeste, incompréhensible, imperceptible et indescriptible – le « néant divin ». Dans son cours sur « Les clés du judaïsme – la Kabbale et le Temple de l'Homme », la Messagère nous explique que les *séphiroth* sont « des noms que Dieu s'est donné, chaque partie de lui-même ayant un nom spécifique avec une vibration spécifique, à laquelle nous pouvons accéder au moyen de l'ordinateur' universel de l'Esprit de Dieu ». Les *séphiroth* combinent le vide existant entre la création finie et Dieu l'infini. Les premiers adeptes de la Kabbale ont établi les diagrammes de la structure de la création selon la progression allant de *Ein Sof* jusqu'aux *séphiroth*. Le diagramme le plus courant est appelé « l'Arbre de Vie ». Les adeptes de la Kabbale ont conçu bon nombre de groupements possibles des *séphiroth* à l'intérieur de l'Arbre de Vie. Ils ont également considéré que la création du cosmos est le résultat de la création du langage. Par conséquent, ils croient que les vingt-deux lettres et les sons de l'alphabet hébreu étaient l'instrument même de la création. En plus des dix *séphiroth*, il y a une « quasi-Séphira » qui est quelquefois décrite comme un secret ou un attribut caché. Le pouvoir du trente-trois, présent dans l'Arbre de Vie, dérive des vingt-deux lettres de l'alphabet hébreu, des dix *séphiroth* et de la quasi-Séphira.

3. Mt 18, 6 ; Mc 9, 42 ; Lc 17, 1-2.

4. Au sujet de l'épée de l'Archange Michel, voir la Perle de Sagesse, vol. 35 n°44.

5. Le cheval pâle, Ap 6, 7-8. Voir le livre d'Elizabeth Clare Prophet intitulé « Prophecy for the 1990s III », dans les Perles de sagesse de 1990, vol. 33 n° 4 ; n° 7 ; n° 10. Voir aussi « My Vision of the Four Horsemen » (Ma vision des quatre Cavaliers), par Elizabeth Clare Prophet dans « The Astrology of the Four Horsemen » (non traduit en français).

6. « Car Moi, l'ÉTERNEL, ton Dieu, je suis un Dieu jaloux, **qui punit l'iniquité des pères sur les enfants jusqu'à la troisième et la quatrième génération de ceux qui me haïssent**, et qui fais miséricorde jusqu'à mille générations à ceux qui m'aiment et qui gardent mes commandements. » Ex 20, 5-6 ; 34, 6-7 ; Nomb 14, 18 ; Deut 5, 9-10.

7. Ap 22, 2.

8. Ap 12, 12.

9. Ap 12, 17.

10. Mt 2, 16.

11. *La science du Verbe*, Mark L. Prophet et Elizabeth Clare Prophet, éd. Lumière d'El Morya.